

Ju-Jitsu-Sporttag in Neumarkt

Werbevertrag mit Raiffeisenkasse Salurn abgeschlossen

Der Amateursportverein c.s.r. Ju Jitsu Italien-Südtirol von Neumarkt setzt sich große Ziele, die langfristig ausgetragen werden. Ein großer Erfolg ist die Kinder und Jugendarbeit, die im November vergangenen Jahres hier in Neumarkt begonnen hat, und im Februar von der **Raiffeisenkasse Salurn** mit einem Werbevertrag große Unterstützung bekam. Der Werbevertrag wurde in der Filiale Neumarkt vom Obmann der Raiffeisenkasse Werner Pardatscher und dem Präsidenten des Amateursportvereins c.s.r. Ju Jitsu Italien-Südtirol von Neumarkt, Urban Vaja, unterzeichnet. Anwesend waren auch der Filialleiter Norbert Demanega und der Ausschuss des Ju-Jitsu-Vereins.

Die Raiffeisenkasse hat sich für eine Dreijährige Unterstützung des Ju Jitsu Vereins angeboten. Dies nimmt der ASV Ju Jitsu mit voller Verantwortung an, um neue Wege für die Freizeitgestaltung der Kinder und Jugendlichen umzusetzen. Laut Vereinsführung ist es sehr wichtig, mehr Möglichkeiten zur Auswahl bei verschiedenen

Vereinen im Ort zu haben. Kulturelle Tätigkeiten, aber auch Vereine mit allgemeiner sportlicher Ausrichtung sind gefragt.

Ein wichtiger Termin

Am Samstag, 31. März, wird in der Sporthalle der Deutschen Mittelschule von Neumarkt, der erste Sporttag für Kinder und Jugendliche in Ju Jitsu ausgetragen. Ermittelt werden dabei das technische Können und die Körperkontrolle gegenüber einem Partner in Zusammenarbeit, aber auch gegenüber einem Gegner im Zweikampf. Mit dabei sind auch einige Schüler der Vereine von Neumarkt und Laag. Der Großteil der Athleten kommt von der Emilia Romagna, die auch sehr gute technische Leistungen bieten werden, wovon unsere Athleten sehr viel profitieren werden. Dieser Sporttag für Ju Jitsu wird vom ASV c.s.r. Ju Jitsu Italien-Südtirol Neumarkt in Zusammenarbeit mit der Raiffeisenkasse und dem Reisebüro Igna's Tour von Neumarkt veranstaltet. Beginn ist um 17 Uhr mit einer Ju-Jitsu-Einlage des Neumarkter Vereins.